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INTERVIEW GUIDE  

Nama    :RAM 

Umur    : 22tahun 

Tempat tanggal lahir : Lombok, 21 september 1995 

 

1. bagaimana kesimpulan anda tentang penampilan broadcaster ketika 

melakukan live, mengapa? 

Jawaban: 

 
kalau penampilan menurut saya pribadi sebenarnya banyak yang menarik 
orang-orang nya. Selain itu mereka juga ramah dan sopan karena sering 
jawab apa yang penonton tanyakan. Saya juga suka mas kalau melihat 
mereka berbicara. Ya kalau berpakaian sih biasa-biasa aja yaa penampilan 
lagi Live itu ada aturannya ga boleh ada rokok minuman keras dan pakaian 
seksi. Paling yaa ngomongin orang-orang yaa atau bisa dibilang suka 
gosipin orang gitu. Suka bingung juga kalau dibilang penampilannya kyak 
gimana aja bnyak banget soalnya di bigo itu gaya2 penampilan mereka 
kayak gimana aja.  (wawancara, 10 januari 2018) 

 

2. Bagaimana kesimpulan anda tentang gift, mengapa? 

Jawaban: 

Gift itu semacam hadiah untuk penonton yaa, jadi kyak ada feedback gitu. 
Saya awalnya agak bingung sama gift itu, kok pakek gift-giftan yaaa. tapi 
yaa baguslah untuk bigo kalau ibaratkan dangdutan gitu yaa orangkan 
nyanyi terus kita nyawer kalau bigo sama juga orang live kita nyawer tapi 
pake gift namanya. (wawancara, 10 januari 2018) 

 

3. Bagaimana kesimpulan anda tentang beans, mengapa? 

Jawaban:  
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Beans itu gambarnya seperti koin gitu, itu letaknya di sebelah kri layar 
handphone kita, jadi kyak angka2 dan jumlah beans yang pernah mereka 
terima. itu kumpulan jumlah gift yang masuk yang sudah dicairkan lah 
ibaratnya, jadi udah ga berbentuk barang lagi tapi bentuk koin. Cukup baik 
juga jadi orang ga simpan barang-barang dari gift penonton tapi sudah 
langsung dicairkan kyak koin gitu. Bermanfaat dan positif pokoknya. 
(wawancara, 10 januari 2018) 

 

4. Bagaimana kesimpulan anda tentang pesan-pesan yang disampaikan 

broadcaster? 

Jawaban:  

Pesannya yah bnyak yang ngelantur atau ga jelas gitu, tapi macam2 juga 
tergantung kepirbadian mereka juga. Tergantung penggunanya biasanya, 
kalau pesan kadang ada kadang ga ada yaa, ada yang jelas dan ada ga 
mutu juga. Kalau yang ada itu misalkan kyak dia ceritain misalkan tadi 
sore bantuin orang yang butuh pertolongan, jadi yaa bisa lah kita ambil 
pelajaran dari sana. Kalau ga penting ya kyak curhat massal gitu. Tapi 
kadang ya saya ga terlau mikirin pesan-pesan dari mereka juga, kadang 
mau live Cuma mau iseng-iseng sama ngehibur diri aja (wawancara, 1o 
januari 2018) 

 

5. apa alasan anda menggunakan bigo live, mengapa? 

Jawaban:  

Alasannya sampai sekarng saya bingung ee, gatau awalnya Cuma 
penasaran aja sama aplikasi ini apa. Tapi saya lebih milih Bigo daripada 
aplikasi live streaming lainnya karena lebih rame pastinya. Jadi bisa milih 
mau masuk room yang kayak apa. Jadi karena lebih terkenal dan rame lah 
saya milih gunakan Bigo dibandingkan yang lainnya. (wawancara, 10 
januari 2018) 

 

6. menurut anda apa dampak positif bigo live? 

Jawaban: 
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Kalo positif ada sih kyak isi waktu luang, buat ngobrol juga sama orang 
jadi ngelatih kita untuk berani ngobrol. Dulu aku pernah mau komen tu 
tapi aku takut tapi kan dia ga tahu kita jadi ya udah aku komen terus 
ditanggapin jadi ngobrol terus ketagihan, jadi ga canggung ngobrol sama 
orang. Jadi bisa melatih mental kita lah buat mau ngomong juga 
(wawancara, 10 januari 2018) 

 

7. Bagaimana kesimpulan anda terhadap aplikasi Bigo Live secara 

keseluruhan, layak atau tidak konten sperti ini diterapkan di media sosial? 

Mengapa? 

Jawaban: 

bigo live buat aku gapapa ada konten kyak gini, lumayan lah bisa ada 
kenalan baru tukeran nomor hape itu berguna banget buat para jomblo. 
Bigo live juga ga melulu tentang cewek-cewek ga bener, masih ada 
banyak yang berguna dan dampak positifnya. Bigo sekarang juga semakin 
ketat juga jadi misalkan ada yang enggak-enggak nanti akunnya bisa kena 
banned. Kalau layak gift sama beans ini ya layakk aja sih, ibaratkan artis 
aja diterkenalin aja dibayar ini masak ga ada timbal balik yaa. 
(wawancara, 10 januari 2018) 

 

 

 

Nama    : YK 

Umur     : 24 tahun 

Tempat tanggal lahir : Solo, 1 oktober 1993 

 

1. bagaimana kesimpulan anda tentang penampilan broadcaster, mengapa? 

Jawaban: 

Penampilan kyak gimana maksudnya nih, kalau dari penampilan secara 
keseluruhan banyak yang menarik ya, ga tau deh karena kan bigo semua 
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orang bisa gunakan ya jadi penampilan mereka itu berbeda-beda juga. 
Cara berpakaian mereka pun kalau menurut saya biasa aja yaaa orangnya, 
ga ada yang melewati batas. Kebanyakan juga cowok-cowok yang 
berbadan otot gitu makek baju yang ketat biar ototnya keliatan loh, malah 
lebih bagus kok jadi mereka bisa memberikan tips-tips gimana 
membesarkannya. Yaa sering jgua mereka ngasih tips cara-cara bagaimana 
membesarkan otot, mengecilkan perut. Tapi yang saya lihat cowok ya 
kalau yg cewek belum nemu tuh (wawancara, 10 januari 2018)  

 

2. bagaimana kesimpulan anda tentang gift, mengapa? 

Jawaban: 

Gift itu menarik dan positif juga ya ketika melakukan sesuatu itu gak sia-
sia karena ada gift jadi yaa bagus yah. Jadi semua orang yang melakukan 
Live diberi apresiasi melalui gift ini. Kalau macamnya gift ini banyak 
banget, ga bisa saya sebutin semuanya soalnya juga jarang dikasih yang 
begituan atau ngasih gift ke orang. Yang jelas kalau artis2 bigo udah pada 
live barulah keliatan pengguna yang nonton ngasih gift ke mereka 
(wawancara, 10 januari 2018) 

 

3. bagaimana kesimpulan anda tentang beans, mengapa? 

Jawaban:  

Ini nih yang bikin bigo kontroversial dulu hahah, jadi beans itu kyak 
sepaket itu kalau menurut saya, jadi kalau misalkan ada gift tapi ga ada 
beans mngkin kita bisa bingung juga udah dapat koin berapa. Jadi sangat 
membantu, membuat kita juga tidak repot menghitungnya dan sama-sama 
positif lah untuk bigo ini sendiri. (wawancara, 10 januari 2018) 

 

4. Bagaimana kesimpulan anda tentang pesan-pesan yang disampaikan 

broadcaster? 

Jawaban:  

Tergantung yaa kalo pas mau masuk room gimana dulu yaa, biasanya kalo 
ke room cowok-cowok berotot itu biasanya dia ngasih tips-tips untuk 
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membesarkannya. Dan sangat membantu itu, tapi ya kalau ya nongkrong-
nongkrong gitu suka asyik sendiri jadi saya jarang masuk room yang 
kayak gitu. Banyak cowok-cowok rempong juga kadang, gosip2 ga jelas 
ngomongin siapa juga gatau (wawancara, 10 januari 2018) 

 

5. Apa alasan anda menggunakan aplikasi ini? Mengapa? 

Jawaban:  

Kalau alasannya kenapa Bigo Live karena dulu ini booming banget ya 
bnyak yang mikir isi Bigo ini tentang negatif semua. Tapi pas saya pakek 
ternyata ga cuma itu aja isinya. Banyak hal yang bermanfaat ada di 
aplikasi ini. menarik juga ya tampilan menunya, kayak warna-warni gitu 
jadi enak dipandang. Terus bisa live gitu ngomong-ngomong depan orang. 
Jadi seru deh. (wawancara, 10 januari 2018) 

 

6.  Menurut anda apa dampak postif dari Bigo Live?  

Jawaban:  

Sebenarnya semua sesuatu itu pasti ada dampak positif dan negatfnya. 
Cuma ya kadang tiap orang kan pandangannya berbeda-beda apalagi kalau 
ngomongin media sosial. kalau bagi saya pribadi dampak positif bigo live 
itu jadi kalau lagi Live itu ga buang-buang waktu karena kan kita nanti ada 
yang kasih gift jadi kayak bisa hasilkan uang asalkan dia percaya diri 
ngomongnya dan menghibur. Bisa juga buat kembangin bakat sambil 
dikomentarin orang tentang penampilan kita. Itu menurut saya sendiri tapi 
pasti ada juga nanti orang lain mikirnya kalau gift itu malah yang buat 
cewek2 seksi pada mau live. (wawancara, 10 januari 2018) 

 

7.  Bagaimana kesimpulan anda terhadap aplikasi Bigo Live secara 

keseluruhan, layak atau tidak konten sperti ini diterapkan di media sosial? 

Mengapa?  

Jawaban: 
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Bagus bigo live yaa, soalnya live streaming yang bagus, terus yang live 
banyak yang menarik, yang cowok banyak yang ganteng juga  jadi biar ga 
bosen mending liatin Bigo Live. kalau kontennya tergantung kebutuhan 
kalau yang dia sampein bener kayaknya dia harus diberikan nilai berupa 
gift tapi kalau yang sudah bahas tentang pornografi gitu yang sampe joget-
joget kadang kyaknya nggak perlu dikasih yang begituan. Tapi kalau layak 
atau tidak menurut saya layak diterapkan di media sosial live streaming 
seperti ini. (wawancara, 10 januari 2018) 

 

 

Nama     : IF 

Umur     : 22 tahun 

Tempat tanggal lahir : Pati, 23 maret 1995 

1.  bagaimana kesimpulan anda tentang penampilan broadcaster, mengapa?  

Jawaban:  

kalau masalah penampilan beraneka ragam yaa mas. Ada yang secara look 
nya biasa aja ada juga yang bagus dan tidak bagus. Tapi yaa kalau 
kalangan artis bigo yaa mereka pasti menarik semua lah karena kan 
fansnya banyak. Nah, cara berpakaian mereka pun yang sering saya lihat 
yaa masih banyak yang tidak sopan karena menggunakan pakaian yang 
ketat walaupun tidak keliatan secara langsung yaa mas. Diliatin banyak 
orang juga ga tau mereka usia berapa jadi yang saya lihat kebanyakan 
tidak sopan. (wawancara, 10 januari 2018) 

 

2.  bagaimana kesimpulan anda tentang gift, mengapa? 

Jawaban:  

Waduh kalau ngmong gift ini yang kepikiran sama saya cewek joget2 
haha. Soalnya bnyak banget mereka dapat gift kalau misalkan cantik terus 
seksi ditambahin joget-joget seksi lagi. Jadi bagi saya gift ini kalau bagi 
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saya tidak cocok yaa atau tidak bagus diletakkan di media sosial bigo live 
ini. Karena bisa jadi itu pemicu utama mereka melakukan aksi pornografi 
atau joget-joget Jadi sangat tidak bagus untuk bigo live. (wawancara, 10 
januari 2018) 

 

3.  bagaimana kesimpulan anda tentang beans, mengapa? 

Jawaban: 

Kalo menurut saya sama aja ya jadi beans ini kan nantinya akan 
ditukarkan ke diamond dan lalu dijadikan uang asli. Jadi tetap saya tidak 
setuju dengan beans ini. Cuma yang bikin beda kalau gift itu berupa 
barang seperti mobil bunga atau apalah yang lain sebagainya, sedangkan 
beans ini kyak koin warna kuning. Fungsinya tetap sama aja kalo dari 
pandangan saya, cewek2 pada makek pakaian seksi bisa jadi karena ini 
juga. (wawancara, 10 januari 2018 

 

4. bagaimana tentang pesan-pesan yang disampaikan broadcaster? 

Jawaban:  

Banyak sekali ya pesan-pesan yang disampaikannya. Mulai dari yang 
membangun pesannya sampai sama sekali ga ada gunanya. Biasanya saya 
sering masuk ke live yang kyak ga ada gunanya, jadi Cuma liatin orang itu 
curhat lah atau ngegosipin orang. Seru aja litany jadi ga serius-serius amat. 
Gosipinnya sangat banyak, dari ngomongin tetangga nya lah, teman atau 
mantan. Kalau bahas masalah yang sering saya lihat apa saya juga lupa ya 
mas soalnya banyak sekali live yang sudah saya tonton. (wawancara 10 
januari) 

 

5.  Apa alasan anda menggunakan aplikasi ini? Mengapa?  

Jawbaan:  

Kalau saya sebenarnya mau dapat kenalan cewek ya di Bigo ini. lalu 
kenapa milih Bigo dari yang lain, setau saya aplikasi live streaming kyak 
gini cuma bigo ehh ternyata mash ada aplikasi-aplikasi streaming lain. 
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Tapi tidak seterkenal bigo ini jadi saya menggunakannya karena Bigo 
yang saya tau pertama. (wawancara, 10 januari 2018) 

 

6.  Menurut anda apa dampak postif dari Bigo Live?  

Jawaban:  

Awalnya pertama saya tahu aplikai ini menarik dibandingkan media sosial 
lainnya. Disini kita udah bisa hasilkan uang, belajar jadi artis karena 
ditonton banyak orang terus apalagi kalau ada komentar yang jelek-jelek 
seperti ngomongin ga usah sok cantik lah, muka lu jelek kayak panci atau 
kyak babi, anjing lah. itu kadang sering saya lihat kalo live. itu juga 
membuat kita tetap semangat ngehibur penonton. Cuma ya mereka aja 
yang menyalahgunakan aplikasi ini. (wawancara, 10 januari 2018) 

7. Bagaimana kesimpulan anda terhadap aplikasi Bigo Live secara 

keseluruhan, layak atau tidak konten sperti ini diterapkan di media sosial? 

Mengapa? 

Jawaban:  

Bigo live secara keseluruhan ada unsur positif dan negatif nya tapi kalo 
yang saya lihat sekarang banyak unsur negatifnya. Karena ada gift dan 
beans itu jadi orang udah berani ngelakukan hal aneh-aneh walaupun 
sekarang udah ketat ngebanned nya tapi tetap aja mereka yang hanya 
untuk ngejar gift ga takut ngelakuinnya walaupun nanti akun mereka di 
banned. Jadi kalau layak atau tidak menurut saya tidak layak konten 
seperti ini diterapkan di media sosial. Mungkin ada inovasi barulah yang 
buat orang mainin bigo ini terus jadi bukan Cuma karena bisa ngumpulin 
giftnya aja (wawancara, 10 januari 2018) 
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Nama     : DA 

Umur     : 25 tahun  

Tempat tanggal lahir : Blora, 9 april 1992 

 

1. bagaimana kesimpulan anda tentang penampila broadcaster, mengapa? 

Jawaban: 

Waduh kalau penampilan ada yang menarik sama ada yang enggak ya. 
Saya tuh paling suka kalau misalkan ada mahasiswa kedokteran tuh yang 
lagi live. Tapi tetap dokter2 yang cantik lah haha.  nah, biasanya mereka 
ngasih tips gitu ke penonton jadi kan lumayan kita bisa jaga kesehatan, 
terus diajarkan cara nyembuh sakit dengan cara sederhana. Tapi kalau 
udah malam gitu suka ngawur ee penggunanya. Banyak sekali yang makek 
pakaian yang tidak wajar. Secara keseluruhan saya suka sih penampilan 
mereka banyak yang sopan juga orang-orangnya. Kalau ditanya dijawab 
juga kadang2 (wawancara, 11 januari 2018) 

 

 

 

2. bagaimana kesimpulan anda tentang konten gift, mengapa? 

Jawaban: 

Ohh gift, awalnya saya kaget soalnya baru kali ini dengar dari kita live kita 
bisa hasilkan duit. Tapi sebenarnya tujuannya baik jadi kita bisa 
kembangkan kemampuan kita terus ada yang ngasih kita hadiah. Jadi 
karya orang itu bisa dibayar melalui gift ini. dan saya harap semoga bakal 
ada lagi yaa media sosial yang menggunakan seperti ini. Tapi diluar 
cewek2 yang joget itu yah (wawancara, 11 januari 2018) 

 

3. bagaimana kesimpulan anda tentang beans, mengapa? 

Jawaban:  

Tau sih beans ini tapi kurang paham cara gunainnya kyak gimana, yang 
saya tahu beans ini bisa ditukarkan menjadi duit asli. Beans cukup 
membantu lah untuk para pengguna yang sering melakukan live, soalnya 
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kan jadi ga perlu lagi repot-repot mau hitung berapa total yang mereka 
dapat dari gift itu. Jadi bisa langsung lihat berapa total yang sudah mereka 
kumpulkan. (wawancara, 11 januari 2018) 

 

4. Bagaimana kesimpulan anda tentang pesan-pesan yang disampaikan 

broadcaster? 

Jawaban:  

Pesannya kadang ya tergantung orang yang live. biasanya saya ngeliat 
orang-orang lagi live itu ceritain tentang hidupnya, tentang kebiasaan 
buruknya. Jadi dulu pernah pas lagi nonton mereka live ada yang ngasih 
tahu tentang bahaya narkoba, karena dia dulu pernah terjerat di kasus 
narkoba, dan katanya dia udah berhenti  jadi ada masukan juga buat kita. 
Tapi kebanyakan ada semua kok pesan yang bisa kita ambil dari pengguna 
itu. Cara menyampaikannya aja kadang yang berbeda-beda. (11 januari 
2018) 

 

 

 

5.  Apa alasan anda menggunakan aplikasi ini? Mengapa?  

Jawaban:  

Alasan saya menggunakan bigo pertama karena tahu dari temen aja terus 
pengen nyoba2 mau download sama live juga. Kalau memilih bigo karena 
bigo lebih terkenal ya dibandingkan aplikasi yang lain. Malah jauh duluan 
Bigo daripada instagram live atau facebook live. terus disanakan ada 
konten2 yang menarik juga ya yang ga ada di instagram atau facebook. 
Karena dia pertama yang saya tahu dan ada yang berbeda dari yang lain. 
(wawancara, 11 januari 2018) 

 

6. Menurut anda apa dampak postif dari Bigo Live? 

Jawaban:  



11 
 

Bisa cuci mata ya kan banyak yang bening-bening juga hehe, terus bisa 
buat orang cepat terkenal juga karena banyak orang ngeliat kita, itupun 
kalau mereka ada bakat kalau cuma plangak-plongok mungkin ga bakal 
terkenal-kenal. Bisa juga bantuin kita dapat teman baru bahkan pacar juga. 
Bagus sebenarnya ya kalau kita manfaatin dengan baik. (wawancara, 11 
januari 2018)  

 

7. Bagaimana kesimpulan anda terhadap aplikasi Bigo Live secara 

keseluruhan, layak atau tidak konten sperti ini diterapkan di media sosial? 

Mengapa?  

Jawaban:  

Baguslah untuk bigo live, ditambah lagi sekarang ada room khusus untuk 
game jadi bagi mereka yang suka game bisa gunakan aplikasi ini untuk 
nambah skillnya. Secara keseluruhan aplikasinya cukup bagus dan berbeda 
dibandingkan yang lainnya, saran saya semoga bigo makin ketat untuk 
ngeblokir pengguna yang melakukan hal-hal pornografi itu. Kalau untuk 
konten gift nya saya sangat suka dan bagi saya layak diterapkan di media 
sosial ini. jadi bigo sangat berbeda dengan media sosial lainnya. 
(wawancara, 11 januari 2018) 

 

Nama     : BS 

Umur     : 22 tahun 

Tempat tanggal lahir : Cirebon, 5 mei 1995 

 

1. bagaimana kesimpulan anda tentang penampilan broadcaster, mengapa? 

Jawaban:  

Saya suka musik banget mas orangnyaa jadi apabila ada yang Live 
ngomongin masalah musik saya pasti akan nonton. Bagus yaa penampilan 
mereka ketika live ga ada masalah kok bagi saya. Kalau berpakaian ga 
terlalu berlebihan yaa, biasa aja kok kalau bagi saya soalnya kan kalau 
pakaian ketat di mall atau dipasar kita juga sudah sering lihat. Lagian 



12 
 

misalkan ada yang neko-neko pasti lah akun dia kena banned karena 
selama live dari pihak Bigo pasti ada yang mantau. Jadi ya biasa aja sih. 
Kyak cewek-cewek cantik biasa laah makek pada pake make-up semua. 
(wawancara, 12 januari 2018) 

2. bagaimana kesimpulan anda tentang gift, mengapa? 

Jawaban: 

Dulunya saya pikir cari duit dari kerja aja mas. Tapi yang saya lihat 
sekrang dari media sosial pun bisa. Nah dari bigo inilah contohnya kita 
ngomong-ngomong bisa hasilkan duit walaupun susah banget yaa 
sebenarnya ngumpulinnya. Bagus sih kalo menurut saya soalnya bagi 
mereka yang nyanyi, yang ciptaan lagu sendiri bisa diberi nilai berupa 
hadiah di aplikasi ini. suka lah saya pokoknyaa. (wawancara, 12 januari 
2018) 

 

3. bagaimana kesimpulan anda tentang beans, mengapa? 

Jawaban:  

Kalau beans itu koin yang nanti bisa ditukarkan menjadi duit asli, tapi 
butuh banyak banget baru bisa deh ditukarkan duit asli, jadi kalau untuk 
cari uang aja bakal susah juga di bigo ini. keberadaannya  membantulah 
pokoknya jadi pengguna tau gitu loh berapa uang yang akan mereka 
dapatin.  Kalau cuma ada gift doang nanti malah ketahuan dong sama yang 
nonton kita udah dapet apa aja. (wawancara, 12 januari 2018) 

 

4. bagaimana kesimpulan anda tentang pesan-pesan yang disampaikan 
broadcaster, mengapa? 

Jawaban: 

Sangat beguna sekali bagi saya pesan yang mereka sampaikan. Karena ya 
banyak tuh yang senior yang jago dalam main musik mereka kyak ngasih 
cara gitu gimana main gitar yang baik, kyak gimana cara bernyanyi yang 
baik. Jadi ya saya suka lah dengan mereka mau berbagi ilmunya lewat 
Live Streaming ini. Mungkin itu cara mereka juga buat dapetin gift dari 
penonton (wawancara, 12 januari 2018) 

5. apa alasan anda menggunakan bigo live, mengapa? 

Jawaban:  
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Alasan saya ya untuk mengisi kekosongan hari saya apalagi kalau ada 
bahas musik, kadang saya sering main Bigo kalau lagi suntuk. Nonton 
mereka live sama tanya2 gitu terus request lagu juga kadang kalau mau dia 
mainin. Terus kenapa milih Bigo karena menarik konten-kontennya terus 
penggunanya juga banyak. Lebih terkenal juga Bigo ini dibandingkan 
yang lain. (wawancara, 12 januari 2018)  

 

6. Menurut anda apa dampak postif dari Bigo Live? 

Jawaban: 

Saya dulu males banget kalo ngomong-ngomong depan orang banyak gitu. 
Tapi saya beranikan aja dulu live terus diliatin sama pengguna yang lain. 
Awalnya saya diam aja nungguin mereka nanya-nanya karena saya gugup 
juga gatau mau ngomong apa. Tapi pas saya ngelakuin sesuatu kayak 
misalkan nyanyi main gitaran banyak aja yang komentar mau minta 
nyanyiin lah kasih saran lah sampai yang ngeledek saya pun juga ada. Jadi 
sangat membantu untuk menambah kepercayaan diri. (wawancara, 12 
januari 2018) 

 

7. Bagaimana kesimpulan anda terhadap aplikasi Bigo Live secara 

keseluruhan, layak atau tidak konten sperti ini diterapkan di media sosial? 

Mengapa? 

Jawaban: 

Bigo sejauh ini yang saya tahu sudah didownload orang sampai jutaan, 
jadi banyak orang yang menggunakan bigo untuk saat ini.  saya suka 
aplikasi live streaming bigo ini ada manfaat dan ada ilmu yang bisa saya 
dapat apalagi saya lebih banyak mengetahui lagu-lagu lama dan juga band-
band lama yang jadi influencer mereka. Untuk layak atau tidak masih 
layak saja menurut saya pribadi soalnya bigo sendiri tidak mengharuskan 
semua pengguna melakukan live untuk ngumpulin gift banyak-banyak. 
Jadi ada pengguna yang main bigo untuk sekedar hiburan untuk sekedar 
nambah teman. Jadi layak aja konten seperti ini diterapkan di media sosial. 
(wawancara, 12 januari 2018) 
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Nama     : DAW 

Umur    : 22 tahun 

Tempat tanggal lahir : Medan, 5 oktober 1995 

 

1. bagaimana kesimpulan anda tentang penampilan broadcaster, mengapa? 

Jawaban:  

Penampilan yang saya suka ketika ada yang siaran bahas agama mas, ada 
ngaji-ngaji nya juga kadang. Mereka sangat bermanfaat juga bagi orang 
banyak gaya pakaian merekapun sopan-sopan dan enak dipandang. 
Namun, ada juga beberapa pengguna yang membuat bigo ini rusak mas. 
Kalau masalah  tentang penampilan secara keseluruhan para broadcaster 
bagus yaa karena mereka ingin dilihat menarik oleh banyak orang. Jadi, 
ada yang makek pakaian yang bagus banget seperti mau bepergian sama 
pacar tapi ada juga yang biasa aja penampilannya. (wawancara, 15 januari 
2018) 

 

2. bagaimana kesimpulan anda tentang gift, megapa? 

Jawaban: 

Kalau gift saya setuju-setuju aja yaa, saya suka kok sebenarnya konten ini 
jadi orang-orang yang memberikan manfaat itu bisa di apresiasi sama 
penontonnya. Kasian juga kan mereka udah capek-capek ngomong ngasih 
tips lah, nyanyilah, ngajilah, tapi gak dikasih apa-apa sama yang nonton. 
Tapi juga kadang ga suka kalau ada mereka yang pornografi lagi live terus 
manfaatin konten kyak gift ini Cuma untuk cari uang. Semoga aja polisi 
bigo nya makin ketat dan cepat selesein masalah yang 
beginian(wawancara, 15 januari 2018) 

 

 

3. bagaimana kesimpulan anda tentang beans, mengapa? 

Jawaban: 

Beans itu awalnya saya kira kacang mas, soalnya kan arti dari bahasa 
inggrisnya kacang hehe. Baguslah beans ini ya jadi saya bisa kepo gitu 
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udah berapa nih dia kumpulin uangnya bisa ketahuan juga kan siapa yang 
lebih hits dan populer di bigo. Kalau ditanya positif apa negatif menurut 
saya pribadi beans positif lah untuk bigo nya. (wawancara, 15 januari 
2018) 

 

4. Bagaimana kesimpulan anda tentang pesan-pesan yang disampaikan 

broadcaster? 

Jawaban:  

Pesan yang saya dapatkan sebagai hiburan mungkin juga ada, namun kalau 
yang lebih seriusnya lagi kadang saya sampai sedih sendiri kalau liat 
mereka tu udah bahas masalah kematian. Banyak sekali manfaat yang saya 
dapat kalo udah masuk room seperti ini. mereka juga berpesan kepada kita 
kalau jangan lupa shalat lima waktu lah, jgan durhaka pada orang tua, jadi 
pesan-pesannya memang sangat bermanfaat bagi hidup.  (wawancara, 15 
januari 2018) 

 

5. apa alasan anda menggunakan bigo live, mengapa? 

Jawaban: 

Karena tahu dari temen terus kayak seru gitu bisa Live di hp. Bisa juga 
buat kalau lagi bête lagi galau mending lampiaskan lewat bigo aja jadi 
balikin mood lagi. Kalo milih Bigo untuk Live streaming karena heboh 
banget dulu yaa jadi cobain download tapi saya pakek instagram juga kok 
cuma kan instagram baru-baru ini aja bisa siaran langsungnya. 
(wawancara, 15 januari 2018) 

 

6. Menurut anda apa dampak postif dari Bigo Live? 

Jawaban: 

Kalau dari saya sendiri banyak ya dampak positif Bigo Live ini. dari 
pertama aja kita udah bisa berinteraksi dengan orang-orang ya belum kita 
kenal, nah dari situ saja kita sudah bertemu sama orang-orang baru. 
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Apalagi kalau mereka orangnya baik jadi enak deh ngobrolnya. Jadi kalau 
misalkan stress gitu bisa nenangin otak kita juga karena orang-orang yang 
baru ini. ditambah lagi kalau kita sering live level kita naik terus banyak 
yang nonton bisa dapetin uang juga kalau kita sering dikasih gift. Yang 
saya harap ya jangan salah gunakan aja aplikasi yang beginian. 

 

7. Bagaimana kesimpulan anda terhadap aplikasi Bigo Live secara 

keseluruhan, layak atau tidak konten sperti ini diterapkan di media sosial? 

Mengapa?  

Jawaban:  

Bigo yang saya lihat sekarang makin banyak konten-konten barunya, 
seperti room khusus game itu terus sekrang ada biro jodoh gitu. Ada yang 
jadi host terus didalam ruangan itu bisa masuk 7 sampai 8 orang lalu 
mereka nanti bisa kenalan satu sama lain didalam room itu. Selalu ada 
yang baru dari Bigo. Ngomongin konten gift dan beans ini bagi saya ga 
terlalu masalah ya kalau kemanannya ketat untuk membanned mereka 
yang salah menggunakan. Jadi ya ga ada lagi orang-orang yang bawa 
pengaruh negatif itu. Masih layak lah konten kayak gini diterapkan. 
Mungkin bisa aja besok instagram make konten kayak bigo juga. 
(wawancara, 15 januari 2018) 

 

Nama     : MF 

Umur     : 24 tahun 

Tempat tanggal lahir : Bekasi, 6 juni 1993 

1. bagaimana kesimpulan anda tentang penampilan broadcaster, mengapa? 

Jawaban:  

Banyak yang mencuri perhatian bagi saya. Soalnya kan yang live kan 
banyak sekali tuh jadi berbeda-beda tergantung kita mau nonton mereka 
live seperti apa, apa yang mereka lakuin, ada manfaat dan ada juga tidak 
ada manfaat sama sekali. Tapi saya ga suka karena banyak yang terlau PD 
sekali didepan kamera jadi saya merasa muak jugaa lama-lama liat ini 
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anak. Apalagi kalau udah malam cewek-ceweknya pada mancing semua 
tuh pada pake pakaian yang minim-minim. (wawancara, 15 januari 2018) 

 

2. bagaimana kesimpulan anda tentang gift, mengapa? 

Jawaban:  

Kalau gift ini sebenarnya lumayan menarik ya dibandingkan konten 
lainnya, tapi yah itu tadi kalau tengah malam berkeliaran lah wanita-
wanita cantik di bigo live ini seakan mereka mau ngemis gift mas. Ngemis 
gift itu seperti mereka joget-joget terus mintak sesuatu sama penonton 
kyak gift itu. Semakin banyak gift yang dia dapat nah broadcasternya joget 
makin seksi. Dari apa yang saya lihat sekarang lebih baik konten gift 
janganlah ada di Bigo Live dan berpengaruh negatif ya mas, ini dari yang 
saya liat sekarang-sekarang ini loh (wawancara, 15 januari 2018) 

 

3. bagaimana kesimpulan anda tentang beans, mengapa? 

Jawaban:  

Pertama saya buka bigo saya mikirnya beans itu poin yang kita dapat yang 
udah dikasih oleh penontn, jadi saya mikirnya dulu pengguna bigo live 
bisa ngumpulin beans dan gift eh ternyata enggak beans itu malah total 
dari gift yang sudah kita dapat. Jadi  ga ada masalah kalau beans ini. malah 
membantu kok. (wawancara, 15 januari 2018) 

 

 

 

4. bagaimana kesimpulan anda tentang pesan-pesan yang disampaikan 
broadcaster? 

Jawaban:  

Menarik banget ya. Soalnya kalau kita cermati lagi semuanya pasti ada 
pesan-pesan yang bisa kita dapat. Walaupun kadang dia curhat ga jelas 
tapi kalau disaring dengan baik ada pesan yang bisa kita dapat dari 
curhatan mereka yang ga jelas itu. Cara mereka sampaikan pun ada yang 
serius ada juga yang cengengesan ga jelas. (wawancara, 15 januari 2018) 
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5.  Apa alasan anda menggunakan bigo live? Mengapa? 

Jawaban:  

Alasannya saya suka aja lihat cewek-cewek cantik ngomong. Enak aja 
dengar mereka curhat-curhat. Kalau milih Bigo karena yang saya tahu 
pertama kali ya cuma ini. lagian saya juga ga tau amat prkembngan media 
sosial ini, jadi ya ikutin temen makek lah terus makek juga akhirnya. 
(wawancara, 15 januari 2018) 

6.  Menurut anda apa dampak postif dari Bigo Live?  

Jawaban:  

Positifnya saya bisa hilangkan kebosanan saya misalkan lagi kerja, jadi ya 
kadang live kadang nontonin orang-orang terdekat yang sedang live. 
ngelatih ngomong juga bisa biar ga kaku ngomong didepan orang banyak 
walalupun melalui media smartphone. Yang lebih positifnya lagi kita juga 
bisa dikasih gift sama yang nonton. Jadi makin semngat mau live terus 
terus. (wawancara, 15 januari 2018 

7. Bagaimana kesimpulan anda terhadap aplikasi Bigo Live secara 

keseluruhan, layak atau tidak konten sperti ini diterapkan di media sosial? 

Mengapa? 

Jawaban:  

Bigo yang saya lihat sekarang makin banyak konten-konten barunya, 
seperti room khusus game itu terus sekrang ada biro jodoh gitu. Ada yang 
jadi host terus didalam ruangan itu bisa masuk 7 sampai 8 orang lalu 
mereka nanti bisa kenalan satu sama lain didalam room itu. Selalu ada 
yang baru dari Bigo. Ngomongin konten gift dan beans ini bagi saya ga 
terlalu masalah ya kalau kemanannya ketat untuk membanned mereka 
yang salah menggunakan. Jadi ya ga ada lagi orang-orang yang bawa 
pengaruh negatif itu. Masih layak lah konten kayak gini diterapkan. 
Mungkin bisa aja besok instagram make konten kayak bigo juga. 
(wawancara, 15 januari 2018) 

 


